

En el camino de la victoria

El espíritu combativo de nuestras fuerzas en todos los frentes resolverá la guerra a nuestro favor, con control o sin control

PROSIGUE LA FARSA

EL CONTROL

Desde ayer, quedó implantado el famoso plan de control, elaborado tras una enojosa serie de reuniones del Comité de Londres.

Hemos expuesto más de una vez, nuestra desconfianza absoluta con respecto a los beneficios que para nosotros implicará el susodicho plan.

Y nos interesa señalar una afirmación que es consecuencia de la defectuosa concepción que las potencias integrantes del Comité de No Intervención tienen de nuestra dignidad de pueblo libre. La afirmación es esta: no nos merece ninguna garantía un pacto en el que están conformes los representantes italiano y alemán.

Es más, creemos sinceramente que el mero hecho de haberlo signado estas potencias, explica y justifica nuestra repulsión al mismo.

El Gobierno legal, nuestro Gobierno, rehusó desde el primer momento el sistema de control, forjado en las mentes de los que aconsejan también un armisticio que haga posible una República de tipo burgués, respetuosa con los intereses que Inglaterra y Francia tienen en nuestro país.

Y el mismo día de la entrada en vigor del susodicho plan, ha sido nuestro ministro de Marina y Aire, camarada Prieto, quien ha dado terminantes órdenes a los buques de guerra de la República, para que impidieran enérgicamente todo intento de registro o detención de barcos que llevaran como bandera la republicana.

Esa actitud, es la única que cabe practicar en momentos en que la cobardía de las democracias ha desembocado en un sistema indigno de nuestra libertad y de nuestro derecho.

Ni queremos ni debemos parangonarnos con una facción rebelde, ni nadie tiene derecho a tratarnos en un mismo plano. Y esto es lo que persigue el plan de control, que al no permitir el tráfico de armas con destino al ejército del pueblo, reconoce de hecho como beligerantes a las mesnadas de Franco.

La actitud inglesa y francesa, marrullera por partida doble, es la de quien desea la paz a costa del agotamiento de la vitalidad de nuestro pueblo.

Triunfante el fascismo, las riquezas naturales de España irían a parar a manos de Hitler y Mussolini con detrimento de los intereses que Inglaterra y Francia tienen en nuestra nación.

Venciendo el pueblo, nacionalizadas las industrias, puesto en práctica un sistema más equitativo de explotación agraria y los intereses extranjeros serían desplazados de las envidiables posiciones que ocupan todavía en la economía española.

Y a las democracias, o mejor dicho al capitalismo, no le conviene ni lo uno ni lo otro, ni el triunfo del fascismo ni el de la Revolución, puesto que ambas cosas implican un rudo golpe para sus ambiciones.

El plan de control es, pues, un engendro de ese capitalismo agonizante. Una fórmula para lograr el aniquilamiento de las dos fuerzas en lucha, con el objeto de imponer a la postre ese armisticio tan anhelado, que haría posible la instauración de una República burguesa, manejada y dirigida por el capital extranjero que vendría a imponer su dictadura sin que el pueblo español tuviera, tras de su sangría espantosa, arrestos para combatir y desplazarlo.

Sin embargo, la vitalidad de nuestra raza y la capacidad de sacrificio de las masas trabajadoras españolas, habrán de impedir los planes del Foreign Office y de la diplomacia francesa, servidores de la burguesía internacional.

Que contra un pueblo consciente y dispuesto, no hay control ni fórmula dilatoria que valga.

Ejército Rojo

Ejército Rojo. La ilusión más vehemente de todos los verdaderos antifascistas que sueñan con una España nueva, digna, honrada y respetada por todas las naciones de espíritu democrático.

Recordareis, camaradas, — ¡quién no lo recuerda! — como en los primeros momentos de la sublevación, se echaron a la calle todos los ciudadanos dignos y honrados, y con un espíritu y valor verdaderamente admirable, supieron arrojar en la mayoría de ciudades donde se produjo la rebelión, a los militares traidores a su patria, a su palabra y a su honor, que disponían y tenían en sus manos, todos los instrumentos de matanza, que un día fiado en su palabra, el pueblo les confió. Estos bravos luchadores que tan alto supieron poner el nombre de españoles y escribieron esas memorables páginas en la Historia, por motivos que la guerra impuso, fuéronse organizándose en grupos, a los que se denominó Milicias Populares, nombre que han hecho célebre por su heroicidad y espíritu combativo. Pero he ahí, camaradas, que la guerra no es una guerra civil; se transforma en una guerra imperialista, por desechos de los funestos Hitler y Mussolini, los cuales, creyendo se trata de una campaña como la del Sarre el primero y la de Abisinia el segundo, envían sus ejércitos a destrozar y poner bajo su yugo, a esa España democrática y liberal. Pero ¡no!; se encuentran con un pueblo, digno como ha sido siempre, dispuesto a morir en las trincheras antes que dejarse atropellar. Tenía demasiado grabadas en su memoria sus conquistas durante la última y vergonzosa Dictadura.

Así veis como se estrellan ante el muro de hierro, forjado por los ciudadanos españoles, los rubios de Hitler y los... de Mussolini. ¡Sabéis, camaradas, la causa de esta derrota? Voy a tratar de explicároslo en breves palabras.

El Gobierno de la República, verdadero y único Gobierno de España, que muy bien podía gritar «¡Arriba España!», pues es el que verdaderamente trata de salvar a nuestra nación y que, a no dudar, lo conseguirá, personificado en la ilustre figura de nuestro estimado camarada Largo Caballero que ha demostrado una vez más su capacidad organizadora, ha transformado poco a poco y tras vencer mil dificultades, a estas Milicias anteriormente descritas, en un Ejército Popular, un Ejército del Pueblo, el cual es hoy la admiración del mundo entero y el terror de los sicarios de Franco y sus secuaces. Unido este Ejército a la gloriosa Aviación que ha demostrado y sigue demostrando diariamente que es la dueña del aire y la heroica Marina que se ha hecho dueña absoluta de los mares, no se puede poner ni por un momento en duda, el triunfo esplendoroso que aguarda a los soldados de la República.

Camaradas, soldados del Ejército Popular, antifascistas todos: ¡Viva la República!

FELEPE

Escrito de José Teixidor Olives, arrendatario del servicio de riegos y transportes de materiales y bagajes, que da por terminado el contrato, para que proponga la forma de continuar este servicio.

Del Comité de Enlace, peticiones de las siguientes para que se les conceda auxilio económico:
Antonia Coll Moll, viuda de Antonio Previ, de setenta y cinco años de edad, domiciliada en el número 5 de la calle de San Pablo.

De Magdalena Palliser, viuda, de sesenta y ocho años de edad, con domicilio en el número 18 de la calle de la Luna y se levantó la sesión a las veinte.

Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

Se convoca un Pleno extraordinario para hoy a las 6 de la tarde para tratar sobre un comunicado recibido del Frente Popular.

PROBLEMAS

En fechas anteriores llamamos la atención para que se vigilara la naciente aristocracia que, callada y cautelosamente, toma posiciones, preparándose al asalto del puesto vacante desde el 19 de Julio de 1936. Y sin que sea acto circunstancial ni esporádico de la revolución en marcha, es un deber primordial la abolición de las clases, como principio fundamental del programa socialista.

Abolir las clases no es solamente arrojar de sus puestos a los terratenientes, capitalistas y a los fomentadores por autonomasia de dichas clases: el clericalismo. Si fuera así, la revolución estaría terminada. Hay que suprimir también a la pequeña burguesía a quienes no se puede oprimir ni arrojar por la violencia.

«A estos elementos es necesario conquistarlos por el razonamiento; es necesario (y posible, además), transformarlos y hacerlos cambiar radicalmente mediante una labor de organización muy lenta, muy difícil y muy hábil.» Esto decía el genial constructor del socialismo ruso. Y decía también: «La dictadura del proletariado es una lucha tenaz, cruenta e incruenta, política y pacífica, militar y económica, pedagógica y administrativa, contra las fuerzas y las tradiciones de la sociedad del pasado.» Conformes.

Hasta el momento actual no hemos llegado en España a una dictadura proletaria. Pero es evidente que si queremos completar la revolución, esa dictadura la impondrá el instinto de propia conservación y los ejemplos aleccionadores del fracaso de la socialdemocracia alemana y austríaca.

Necesario es en las presentes circunstancias, el ir ganando terreno, con el total aniquilamiento de las arraigadas tradiciones en el cuerpo valetudinario de la vieja sociedad.

Hay que levantar el andamiaje del nuevo cuerpo social con los materiales que señala el maestro Lenin; con la pedagogía, con la economía política y con la administración.

Y sobre todo, un poder militar de estructura socialista capaz de enfrentarse con el enemigo exterior e interior, ya que el proletariado es el poder revolucionario que se apoya en su propia fuerza.

La pequeña burguesía tiene que sucumbir por ley biológica e histórica, sin eliminarla sino desplazándola concienzudamente y agrupándola en el sitio que le corresponda en la nueva sociedad libre de clases, sin minorar la explotación sobre la mayoría explotada.

Precisa esta labor específica a cargo de los elementos capacitados, con la energía del propio convencimiento y con la voluntad férrea del iluminado. Lo demás es infantilismo revolucionario que no conduce más que al fracaso.

Esos radicalismos extemporáneos que el maestro Lenin bautizó de «enfermedad infantil», coartan la libertad y la labor de los creadores de la nueva sociedad, coaccionando ideas e iniciativas que tienen su fundamento histórico en hechos pasados y en ensayos dolorosos.

Ni la pequeña burguesía, ni el capitalismo, ni nadie se conforma en sucumbir a las órdenes del primer estadista callejero que ahoga su ignorancia en el confusionismo producido por sus propios gritos, encubriéndose con la amenaza extemporánea que Lenin (soy un convencido de que Lenin las daba todas en el clavo), calificaba de infantilismo.

El trabajo dignificado en todas sus manifestaciones, deja de ser vulgar, para elevarse a suprema majestad. Huelga, pues, el temor de la degradación a que nos llevaba nuestra innata vanidad.

No, la sociedad en su nuevo estado, dispone de un puesto para cada uno. Pues... Cada uno en su puesto.

JAS

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

(Conclusión)

Quedar enterado de la manifestación hecha por el Vocal, de esta Junta, Presidente de la Junta Local de Abastos referente a que el lunes de la próxima semana que será agotada la existencia de harina y no podrá fabricarse pan.

Interesar a la Federación Obrera y Andariego Único para que secunden la iniciativa del Gobierno destinando el haber o jornal del 14 de este mes, conmemoración de la proclamación de la República, al fondo de Hospitales de Sangre.

No ocupar como obreros parados a los que trabajan algunos días de la semana en obras o entidades particulares, por no permitirlo los fondos disponibles.

Reiterar al Comité Local del Frente Popular de su informe acerca de los empleados del Municipio.

Conceder la subvención de auxilio a Micaela Bonet Martí, domiciliada en el número 16 de la calle de Mercadal.

Interesar de Germán León Corantí, Administrador de los Cementerios de esta

ciudad, para que indique las causas que motivan su permanencia en filas.

Fijar en treinta pesetas mensuales, equivalente al cincuenta por ciento del alquiler normal, el de los altos y de los bajos de la casa número 27 y 29 de la calle de Juan Mir y Mir.

De la Comisión de Hacienda, cuentas pasadas por la Junta Local de Abastos por suministros hechos a los Hospitales de Sangre con motivo de los heridos que pasaron a esta del frente de Mallorca, importantes 5.063'35 pesetas.

De las Comisiones de Hacienda y Trabajo para que propongan los alquileres con que han de contribuir varios locales cedidos a particulares.

De la Comisión de Cultura, escrito del Consejero Obrero en esta de los servicios marítimos de «la Marítima», para que se dé a la Rampa de la Abundancia el nombre de «Pedro Riuort», capitán que fue del vapor «Ciudadela», fusilado en Palma por los fascistas.

De la Comisión de Trabajo lo que sigue: Petición de Andrés Corantí Vajera para que se le alquile la cochera número 121 de la calle Coade, Francia, inculpada,

Aduana Nacional de Mahón

Anuncio de subasta

El día 26 de los corrientes, a las once horas, tendrá lugar en los almacenes de esta Aduana, la subasta de las mercancías que a continuación se detallan, afectas al expediente de abandono número 3/937.

LOTE UNICO

Cuatro paquetes conteniendo 101 zapatos de señora de un sólo pie, a cinco pesetas uno, 505'00 pesetas.

101 hormas de madera a 1'00 peseta una, 101'00 pesetas.

86 envolturas algodón a 0'10 pesetas una, 8'60 pesetas.— Total, 614'60 ptas.

La subasta se sujetará a las siguientes condiciones:

- 1.ª Se efectuará por pujas a la llana.
- 2.ª No se admitirán posturas que no cubran el tipo de tasación.
- 3.ª Se adjudicará al mejor postor.
- 4.ª Será de cuenta del rematante el pago de los derechos reales y del coste de este anuncio.

Mahón 20 de Abril de 1937.—El Administrador, M. FUGUET.

Suscripción Pro Semana Ayuda a Madrid

LISTA 6.ª

Sociedad Oficios Varios U. G. T. Fornells, 100; Sociedad Oficios Varios U. G. T. Fornells festivos, 252'10; Sociedad de Campesinos de Mahón, 38; Lorenzo Jover Petrus, 25; Angel Puenes, 10; Anita Alemany Company (Recaudación en el Café), 141'45; Antonio Gomila Jover, 5; Joaquín Conforto, 10; José Riera, 10; Galileo Triay 5; Juan Abril Torres, 5; Personal Caja Pensiones, 118; Personal Subdelegación Marítima, 136'50; Guillermo Orfila, 25; Oceanía Marqués, 5; Sebastián Garriga, 10; Juan Garriga, 10; Sociedad Transportes Marítimos, 40; Jaime González, 25; Sociedad de San Clemente (Sucursal), 50; Miguel Sans Sans, 12; Vicente Ferrer, 10; Juan Mercadal Goñalons, 5; Rafael Vidal Massa, 25; Jaime Fuster Lanuza (vapor «Buenos Aires»), 8; Juan Novella, 20; Bartolomé Vives Perelló, 20; Fuerza de Carabineros, 157; Francisco Carreras Pons, 5; Clara Villalonga, 5; Miguel Dalmedo, 10; Juan Pons Jover, 10; Postulación (Recaudación), 371'25; Sebastián Palliser, 25.— Total, 1704'30 pesetas.

El material de guerra y armamento cedido al enemigo en el frente de Teruel, es muy considerable. Figuran cañones de varios calibres, morteros, ametralladoras, fusiles y bombas de mano, además de cien prisioneros.

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Rampa Abundancia, 30 - Teléfono, 84

PRECIO: 15 céntimos

Información Radiotelegráfica

Partes de guerra facilitados por la Sección de Información del E. M. del Ministerio de la Guerra el 21 de Abril de 1937 a las 22 horas

Ejército del Centro

En los distintos sectores de este ejército la actividad se ha limitado a ligeros tiroteos de fusil y ametralladora y a algunos disparos de morteros sin importancia.

Merece destacarse una vez más la actuación de la artillería enemiga que sin objetivo militar alguno que lo justifique, sigue bombardeando la población civil, causando desperfectos y víctimas.

Agrupación de Teruel

Durante la jornada de hoy nuestras tropas republicanas consolidaron fuertemente las posiciones alcanzadas durante la gloriosa jornada de ayer y efectuaron varias descubiertas y reconocimientos ofensivos, ocupando nuevas posiciones a unos 2 kilómetros al Oeste de Celada.

Entre el numeroso material de guerra cogido al enemigo y que todavía no ha sido clasificado totalmente figuran un obús del 155, 2 obuses del 105, 4 cañones del 75, 5 morteros, 2 ametralladoras anti-aéreas, 15 ametralladoras, 400 fusiles, 300 proyectiles de cañón del 75 y alrededor de medio millón de cartuchos. Se capturaron más de 100 prisioneros, 12 vehículos automóviles y otros efectos.

Por el frente Sur de este ejército las tropas leales mejoraron sus posiciones y alcanzaron otras nuevas desde las cuales se domina el camino de Orihuela a Aega de Albarrecín.

Ejército del Norte

Frente Euzkadi: Fueron rechazados con gran brillantez varios ataques enemigos por los frentes de Elorrio, Eigueta y Fallas de Amborto, causando a los rebeldes muchas bajas.

La aviación enemiga que intentó bombardear nuestras posiciones, fué puesta en fuga por la aviación republicana, alcanzando nuestros cazas a un aparato faccioso que fué ametrallado y derribado.

Frente Asturias: En el frente de Trubia y Grado, la artillería republicana batió con gran eficacia algunas posiciones y concentraciones enemigas.

Procedentes del campo faccioso, llegaron a nuestras filas, 6 soldados con 4 fusiles, un fusil ametrallador y 6 bombas de mano.

Agrupación Sur Tajo

El enemigo hizo ligero fuego de artillería sobre las posiciones que ocupan nuestras tropas, sin consecuencias, siendo contrarrestado por el certero fuego de la artillería republicana.

Ejército del Sur

Por el frente Norte de Córdoba se rectificaron y mejoraron las posiciones del cruce de las carreteras al Sur de Hinojosa del Duque capturándose al enemigo más de 60 prisioneros.

En el frente de Granada se observó en la tarde de ayer, desde las posiciones avanzadas, la sublevación de una compañía enemiga, destacada en Motril, viéndose caer varios heridos de las fuerzas facciosas. Uno con lesiones con tropas, que poco después acudieron para sofocar la rebelión, fueron intensamente tiroteados desde nuestras avanzadillas, causándoles bastantes bajas vistas.

Se pasaron a nuestras filas seis evadidos del campo faccioso. De los demás frentes, no hay noticias dignas de mención.

Parte del Ministerio de Marina y Aire

En el frente de Teruel una escuadrilla nuestra de gran bombardeo, atacó con gran eficacia a una concentración enemiga en el pueblo de Caude.

Otra escuadrilla bombardeó el lugar denominado la Balcilla al Oeste de Cerro Gordo y las cotas 1145, 1161, 1153 y 1140.

Estos servicios fueron protegidos por dos escuadrillas de caza.

La lucha en los frentes de Bilbao

Bilbao. — La ofensiva enemiga iniciada hace muchos días y que fué detenida valientemente por nuestras heroicas fuerzas, vuelve a tomar incremento en los frentes de Bilbao, pero como todo está previsto por el Mando, cuantas veces intente el enemigo rebasar nuestras posiciones, recibirá un merecido castigo.

En el sector de Lequeitio nuestra artillería con sus certeros y eficaces disparos, localizó y batió una batería enemiga, obligándola precipitadamente, a cambiar de emplazamiento.

En el sector de Elorrio después de un violentísimo ataque de las tropas mercenarias sobre nuestras posiciones de las avanzadillas de Amborto, el enemigo estableció dos nuevas posiciones en las estribaciones de este sector, sobre las que se concentró el fuego de nuestras baterías, que con certeros y eficaces tiros, causaron grandes destrozos.

En los sectores de Marquina y Eigueta, la jornada ha transcurrido en el día de hoy, con escasa actividad combativa, limitándose a ligeros tiroteos de fusil, sin consecuencias.

Como ampliación a las operaciones en este último sector en la jornada de ayer, podemos afirmar que las bajas causadas a los facciosos pasan de cincuenta, habiéndose destacado la moral y valentía de nuestros heroicos soldados cada día mayor.

En el frente de la costa de este sector, también actuaron nuestros cañones, poniendo en fuga a dos botes facciosos que pretendían apresar algunos barcos de pesca, reanudando éstos su frena, al emprender aquéllos la fuga.

Una nota del Gobierno español

Valencia. — Ha sido facilitada una nota a la prensa, copia de la que en nombre del Gobierno legítimo de la República, ha sido remitida por mediación del ministro de Estado camarada Alvarez del Vayo, al encargado de Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña.

En dicha nota, que es bastante extensa, se hacen consideraciones oportunísimas acerca de la entrada en vigor del plan de control, aportando buen número de datos demostrativos del trato de favor que vienen mereciendo los facciosos. Se hace especial mención en la nota a la ingerencia extranjera que no ha decaído un solo momento, a pesar de las promesas de los Estados fascistas.

El 1.º de Mayo, día laborable en Barcelona

Barcelona. — Los Comités Ejecutivos de la U. G. T. y C. N. T., han acordado considerar el 1.º de Mayo como día laborable.

NOTICARIO EXTRANJERO

Ayuda a España

Bruselas. — El personal de la fábrica Banon Marten, ha costeado unas camas para los hospitales de sangre españoles.

La Joven Guardia Socialista ha enviado otra ambulancia con el material complementario de camillas y farmacéutico.

Una interesante conferencia de Fernando de los Ríos

Washington. — El embajador español, don Fernando de los Ríos, ha pronunciado en esta capital una interesantísima conferencia sobre el tema «Defendamos la cultura de España».

El orador fué aplaudidísimo al terminar su elocuente y emocionante conferencia.

El señor De los Ríos fué presentado por el joven estudiante Mark Clark, el cual elogió la personalidad de nuestro camarada y expresó en nombre de los estudiantes americanos, su simpatía hacia el pueblo español.

El embajador español iba acompañado del sabio Einstein, expulsado de Alemania por la dictadura nazi.

La exposición sobre la Revolución española

Moscú. — La exposición sobre la Revolución española viene obteniendo un gran éxito, habiéndose abierto al público tres salas más. Es objeto de especial visita la sala donde se halla expuesta la bandera del batallón italiano de la Muerte, cogida al enemigo en el frente de Guadalajara.

También se exhiben balas italianas, cascos, cartuchos alemanes y un sin fin de objetos de procedencia extranjera.

Oficiales muertos en Etiopía

Roma. — De fuente fidedigna se sabe que durante el mes de Marzo han sucumbido en tierras etíopicas 60 oficiales del ejército italiano, unos por efecto de heridas recibidas en las continuas escaramuzas contra los naturales del país y otros a causa de las fiebres malaricas.

El Gobierno, pone especial empeño en que dichas pérdidas no sean conocidas por el pueblo.

Encarcelados por ayudar a España

Berlín. — Por el delito de hacer cuestionamientos destinados al pueblo antifascista español, han sido encarcelados 60 obreros de las minas de Silesia.

Desmintiendo un bulo fascista

La Habana. — La Embajada de España en esta capital, desmiente categóricamente la noticia publicada por el diario «El Nacional», de La Habana, órgano de los fascistas cubanos, de que el Gobierno de Euzkadi piensa trasladarse a Santander.

Esta noticia carece de fundamento y no es más que uno de tantos bulos lanzados por los facciosos.

Recuerdos de la Gran Guerra

Berlín. — Durante los últimos meses se ha intensificado, en todo el territorio alemán, la distribución de la tarjeta de racionamiento en los primeros artículos alimenticios: pan, huevos, manteca, carne, etc., etc.

Esa medida del Gobierno del Reich recuerda los racionamientos de la Alemania del Kaiser, durante la Gran Guerra.

¿Otro complot contra Franco?

Río de Janeiro. — Un radio captado por la estación de San Fernando de Noronha, asegura que en La Coruña ha sido descubierto un complot contra el generalísimo Franco, y con tal motivo se han practicado numerosas detenciones, entre ellas bastantes oficiales del ejército rebelde.

Incendio horroroso

Bucarest. — En los depósitos de nafta de Besarabia se ha declarado un violento incendio que destruyó centenares de viviendas y enormes cantidades de trigo.

Los perjuicios ascienden a más de treinta millones de lei.

Hacia el establecimiento de una línea entre Holanda y sus posesiones

La Haya. — El jefe de la sección de las Indias Occidentales en la compañía aérea holandesa habló

en una conferencia en La Haya sobre planes estableciendo una línea aérea entre Holanda y posesiones holandesas; tratándose de una comunicación permanente entre Amsterdam-Paramaribo con escala Lisboa, Porto Praya y Cabo Verde.

Preparando la festividad del 1.º de Mayo

Moscú. — Los comités obreros preparan con gran actividad los actos que habrán de tener lugar con motivo del 1.º de Mayo en toda Rusia.

Se anticipa que en Moscú, dichos actos revestirán gran esplendor.

Recaudación pro España

Ne York. — El Comité pro Ayuda a España ha recaudado en menos de 15 días, más de un millón de dólares que serán destinados a la adquisición de material sanitario y medicamentos para los combatientes de la República española.

Movimiento demográfico NACIMIENTOS

Día 22: Josefa Bagur Pons, nació de la calle de Eulalia 69.

Día 25: Herminia Pantín Sixto, nació en la calle Concepción 20.

Día 23: Montserrat Sitjar Sargeras, nació en la plaza de la República 22.

Día 27: Roberto Mus Taltavall, nació en la calle Deyá 27. Antonia Moya Mercadal, nació en la calle Pi Margall 49.

Día 29: Nieves Atienza Mascaró, nació en la calle J. Mit y Mir 67.

DEFUNCIONES

Día 19 de Marzo: Juan Camps Riudavets, 81 años, falleció en la calle Montaña 24.

Día 20: Pedro Ballot Taltavall, 75 años, falleció en Lluçençanes.

MATRIMONIOS

Día 30 Marzo: David Ferrerons Eveja María Mercadal Saludes.

Día 31: Francisco Camps Orfila y María Moil Guardia.

PARA VERANO

GUARACHA MEXICANA

Calzado cómodo, fresco e higiénico

Calzados SURI

Plaza España, 27—MAHON 4

TEATRO PRINCIPAL

Jueves 22 Abril, a las 6 tarde Gran función por el Cuadro de aficionados «Plus Ultra»

El chispeante juguete cómico en 3 actos de A. Paso y P. G. del Toro,

Soltero y solo en la vida

Para encargos en tequilla: hoy desde las tres de la tarde.

BALEAR CINEMA

Gran función benéfica Pro-Huérfanos de Madrid, organizada por las Juventudes Libertarias de Mahón

Jueves día 22 Abril de 1937, a las 6:30.

1.º Fimnos Nacional e Internacional.

2.º La bonita zarzuela en un acto titulada «LOS RECLUTAS».

3.º Acto musical.

4.º La Alegría de la Huerta (composición)

Nota: Para encargos: el jueves en tequilla, desde las tres de la tarde.

El mejor combustible para cocinar

EL GAS

Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etcétera.

Plaza de Pablo Iglesias, 19